
 
BILAN DU BD ELARGI AUX PRESIDENTS DE COMMISSION  

18 OCTOBRE 2023 

 

Présents : S Allali (visio) – M Audy – G Cortat – R Chabannes – MA Duffait –  
S Dureisseix – L Epifani – P Jadel (visio) – J L Laresche – M L Logerot – B 
Menager (visio) – F Parent – F PeHHjean – C Steimetz 
Excusés : S Delerce – L Jacquinot – C Goll – J Lacroute – P Paulin 

Invités : N Clerc – J Demouge – M Said Mohamed (visio) – 

Excusés : T Jaffiol 

 

M Albert remercie toutes les personnes présentes et lance le tour des bilans 
des commissions. 

 

CTA : F Parent – P Jadel 

 

LE : pourquoi désigne-t-on des clubs qui n’ont pas d’arbitre 

FP : on pénalise les clubs qui ont des arbitres et il faut que ceux qui n’en ont pas 
travaille sur ce point 

MAD : il faut travailler dessus en CTA 

FP : de plus en plus les arbitres demandent des luneTes adaptées au sport. Que 
fait-on ?  

LE : Le règlement FFHB sHpule que les luneTes rigides sont interdites et qu’il 
faut qu’elles soient souples et aTachées. 

Il est décidé de communiquer sur le sujet et de donner comme date 
d’applicaHon du règlement, le 1er janvier 2024. 

 



COC : F.Pe<tjean (voir point COC en annexe) 

 

F. PeHtjean annonce qu’il ne renouvellera pas son mandat de Président de COC. 

CSR : L Epifani 

Au 18/10/23 nous avons 16132 licences contre 15100 à la même date la saison 
dernière (699 mutaHons contre 766). 

S Dureisseix : il y a beaucoup de créaHons jeunes -12 ans. Les factures licences, 
mutaHons sont faites ainsi que celles d’engagements. 

 

Discipline : M L Logerot 

Nous avons 2 nouvelles arrivées au sein de la commission : 

- Rachida Chabane 
- René Crinquand 

Candidatures validées par le BD. 

M Laure alerte sur le travail de Virginie et d’Alexis, qui aux vues des nombreux 
cas de ceTe commission arrivent vite à saturaHon. A voir pour une réflexion sur 
organisaHon bénévoles/salariés 

 

CRL : S Allali 

Un seul dossier la saison dernière  

Sandrine ne renouvellera pas son mandat de Présidente de la Commission. 

 

Développement : C Steimetz 

Hand Ensemble : R Chabannes 

 

Finances : M Audy - JL Laresche – S Dureisseix 

SD : le club de l’ACHEJ est toujours bloqué mais reste affilié à la FFHB. La 
décision est prise de le meTre en sommeil. 



La présentaHon du budget aura lieu le 26 octobre. Il manque celui de la filière 
féminine. 

NC : un CA sera prévu le 2 décembre afin de valider le budget. Il aura lieu à 
Dijon, jour du match DMH/Nantes. 

AG financière sera faite en vote électronique le 9 décembre. 

 

Filière masculine : T Jaffiol 

• Pôle espoir: 2 sites - Besançon 5 jeunes listés en classe de seconde et 
Dijon avec 31 jeunes listés de la 3ème à la terminale - à noter pour ceTe 
rentrée le fait que Gael Michaud est mis à disposiHon du club du GBDH à 
hauteur de 50%, il garde la coordinaHon du site BisonHn mais acdentue le 
travail avec les intervenants extérieurs pour l’encadrement du groupe. 

• Sur le site de Dijon, la nouveauté pour ceTe saison est l'apport du lycée 
H. Fontaine pour l'accueil principalement des jeunes issus du site de 
Besançon et la capacité à proposer le cycle 1ère/term en 2 ans (au lieu 
des 3 années de Cycle au lycée JM Boivin adapté au jeunes dijonnais mais 
beaucoup moins pour les autres jeunes) - merci à la MRP et en parHculier 
à Audrey MarHn qui a réussi avec l'IPR de l'académie de Dijon à meTre 
en place ce changement - nous avons également réussi après la rentrée à 
libérer les jeunes partant le vendredi sur Besançon à 16h ( au lieu de 17 h 
iniHalement) pour leur permeTre d'arriver à l'heure à l'entraînement 
dans leurs clubs. 

• AugmentaHon des tarifs du CREPS ceTe saison explique en parHe le 
budget PPF sans doute en augmentaHon  

• Au niveau sporHf, nous nous appuyons sur un staff rodé et compétent - 
Sylvain Rognon principalement sur la place bisonHne avec lequel nous 
avons déjà entrepris des entraînements communs pour nos jeunes de 
seconde (2008) 

• Prochaine échéance: tournoi amical de Chambéry en novembre avec les 
pôles d'AURA/ Grand Est/ PACA.  

• Au niveau de l'équipe de ligue, Cyril Stunault ayant pris la responsabilité 
du site dijonnais du pôle espoir féminin, la place vacante auprès de 
Sylvain Rognon, est en réflexion. Pour rappel, compéHHons interligues fin 
mars début avril.  

• Concernant les acHons de détecHon, la dernière ETR (visio) du 13 octobre 
dernier avec l'ensemble des collègues des comités nous a permis de 
meTre en place l'organisaHon des  tournois inter bassins (généraHon 



2011) sur l'ensemble du  territoire BFC pour ce premier tour( 26 
novembre) qui nous permeTront de faire une première projecHon de la 
généraHon (objecHf, voir 100% de la populaHon 2011) 

• concernant le tour IB 2012 il semble qu'il y ait un problème de calendrier, 
la COC ayant posiHonné une journée de championnat sur ceTe date (we 
04/05 mai)...à suivre 

 

Filière féminine : M Said Mohamed (voir doc annexe) 

 

J Demouge IDSF (voir doc annexe) 

MAD : félicitaHon pour le groupe de travail sur QUALIOPI. L’audit de 
renouvellement a été réussi le 31 août. 

 

J Demouge IDSF (voir doc annexe) 

 

 


